

Wer sie gekannt hat, weiß, was wir verloren haben.

RITA AMRELL

Herzlichen Dank

an alle, die mit uns Abschied genommen haben und ihre Anteilnahme durch die vielen Zeichen der Verbundenheit zum Ausdruck brachten. Wir danken allen, die ihr im Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten, die ihr gedachten und ihr das letzte Geleit gaben. Die Wertschätzung, die wir erfuhren, ist uns ein großer Trost.

Unser besonderer Dank gilt all denen, die ihr während ihrer Krankheit ein würdevolles Leben ermöglichten:

*ihrem Hausarzt Dipl.-Med. Martin Seyffert & Ehefrau
den behandelnden Ärzten und Schwestern der Regiomed-Kliniken Hildburghausen, Coburg und Sonneberg
dem Team der onkologischen Praxis Dr. med. Thomas Zöller, Coburg
dem KfH-Nierenzentrum Coburg
dem Palliativnetz Südthüringen, Dipl.-Med. Christine Vonderlind sowie Schwester Angela*

Desweiteren danken wir:

*dem Agrarunternehmen Pfersdorf e.G.
ihren Freunden der Siedlergemeinschaft Pfersdorf e.V.
dem Schützenverein Pfersdorf e.V.
dem Fahrdienst Jan Eckert
dem Pflegedienst Cornelia Hartung
Herrn Harald Müller vom Bestattungsinstitut Pietät und dem Trauerredner Joachim Kuhn*

In liebevoller Erinnerung:

Wolfgang Amrell, Kathleen und Markus mit Familien

Pfersdorf, im Januar 2020

